

Pressemitteilung
07. April 2022

Weltgesundheitstag 2022

„Fahrradtour um die Welt“ - Union Krankenversicherung initiiert Spendenaktion für „Ärzte ohne Grenzen“

München. Anlässlich des Weltgesundheitstages 2022 ruft die Union Krankenversicherung auf, an der „Fahrradtour um die Welt“ teilzunehmen. Im Zeitraum vom 21. März bis 30. April 2022 sind Fahrradbegeisterte aufgefordert, gemeinsam einmal um den Äquator zu radeln. Die gefahrenen Kilometer werden verdoppelt und an die Hilfsorganisation „Ärzte ohne Grenzen“ gespendet. Nicht zuletzt vor dem Hintergrund der aktuellen weltpolitischen Lage will die Union Krankenversicherung einen humanitären Beitrag leisten. „Der Krieg in der Ukraine führt uns vor Augen, dass unsere eigene Gesundheit und Frieden eng miteinander verknüpft sind. Die Spendenaktion für ‚Ärzte ohne Grenzen‘ soll nicht nur ein Zeichen setzen, sondern auch einen Beitrag leisten“, so Katharina Jessel, Mitglied des Vorstands der Kranken- und Reiseversicherungen im Konzern Versicherungskammer.

Der von der Weltgesundheitsorganisation initiierte Aktionstag soll an deren Gründungsdatum im Jahr 1948 erinnern. Das diesjährige Motto lautet „Klimawandel und Gesundheit“.

Für die Teilnahme an der „Fahrradtour um die Welt“ müssen lediglich die gefahrenen Kilometer mit einem App-Tracker-Beleg hochgeladen werden. Die Anmeldung ist für jedermann unter www.ukv.de/weltgesundheitstag möglich.

Fotos und CV von Katharina Jessel zum Download unter:

<https://www.urv.de/content/privatkunden/ueber-uns/vorstand/>

Herausgegeben von der
Versicherungskammer Bayern
Maximilianstraße 53
80530 München

Für Rückfragen

Claudia Scheerer
Pressesprecherin
Telefon +49 89 21 60 30 50

Stefan Liebl
Stellvertretender Pressesprecher
Telefon +49 89 21 60 17 75

presse@vkb.de
www.vkb.de
twitter.com/VKB_Presse



 charta der vielfalt

UNTERZEICHNET

Ansprechpartner zu diesem Thema:

Ibrahim Ghubbar

Unternehmenskommunikation Konzern Versicherungskammer

Telefon: +49 30 2633 804

ibrahim.ghubbar@vkb.deHerausgegeben von der
Versicherungskammer Bayern
Maximilianstraße 53
80530 München

Für Rückfragen

Konzern Versicherungskammer

Der Konzern Versicherungskammer ist bundesweit der größte öffentliche Versicherer und inzwischen der siebtgrößte Erstversicherer in Deutschland. Im Geschäftsjahr 2021 erzielte er Beitragseinnahmen von insgesamt 9,28 Mrd. Euro. Mit seinen regional tätigen Gesellschaften ist das Unternehmen in Bayern, der Pfalz, im Saarland sowie in Berlin und Brandenburg tätig. Der Krankenversicherer der S-Finanzgruppe ist zusammen mit den anderen öffentlichen Versicherern bundesweit tätig. Von großer Bedeutung ist das gesellschaftliche Engagement des Konzerns Versicherungskammer. Die auf Nachhaltigkeit ausgerichtete Strategie der Förderung ehrenamtlicher Einrichtungen und Initiativen, die insbesondere im Bereich der Prävention und Sicherheit tätig sind, wird seit einigen Jahren zusätzlich gestärkt durch die beiden Stiftungen, Versicherungskammer-Stiftung und Versicherungskammer-Kulturstiftung. Zudem ist der Konzern Versicherungskammer bereits zum dritten Mal mit dem Zertifikat „Beruf und Familie“ als familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet worden. Er hat rund 7.000 Beschäftigte, davon rund 290 Auszubildende.

Claudia Scheerer
Pressesprecherin
Telefon +49 89 21 60 30 50Stefan Liebl
Stellvertretender Pressesprecher
Telefon +49 89 21 60 17 75presse@vkb.de
www.vkb.de
twitter.com/VKB_Presse charta der vielfalt**UNTERZEICHNET****Union Krankenversicherung AG**

Die Union Krankenversicherung AG wurde 1979 gegründet und gehört seit dem Jahr 2000 zusammen mit der Bayerischen Beamtenkrankenkasse AG zur Consal Beteiligungsgesellschaft AG. Die Gesellschaften sind Unternehmen des Konzerns Versicherungskammer und gehören als öffentliche Versicherer zur Sparkassen-Finanzgruppe. Sie bilden mit mehr als drei Millionen versicherten Personen die drittgrößte private Krankenversicherungsgruppe in Deutschland. Bei der Auslandsreise-Krankenversicherung gehört die Union Krankenversicherung zu den führenden Anbietern in Deutschland.